

BOLETÍN No. 528 ->>

Dentro de la Tercera Jornada DAFI se impartió la conferencia Desafíos Ambientales por parte de la Jefa Nacional Scout.

Los jóvenes deben ser el motor de cambio en el país, no sólo en materia de promoción y cuidado del medio ambiente, sino también en temas sociales, políticos y económicos para alcanzar esa anhelada evolución en nuestro país, así como un crecimiento sostenido y sustentable, expresó Lorena Goudiño Valdez, Jefa Nacional Scout, quien impartió la conferencia Desafíos Ambientales, dentro de la Tercera Jornada DAFI en la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

En su ponencia expresó que a nivel mundial los movimientos juveniles tienen una gran fuerza y han podido llegar a realizar los grandes cambios como la revolución política denominada “la primavera árabe”; por poner sólo un ejemplo del potencial que se puede desarrollar en pos de una buena causa.

Explicó que en México han surgido movimientos importantes desde la juventud, sin embargo estos no logran su objetivo de cambio porque se dispersan y no tienen un seguimiento o trabajo en equipo que pueda llevarlos hasta la consecución de sus metas.

Goudiño Valdez sostuvo que para el mundo entero existen grandes desafíos en materia ambiental, particularmente para poder mantener un entorno propicio para el desarrollo de las próximas generaciones, y desde la juventud debe impulsarse un cambio y una concientización plena, para lograr una nueva forma de desarrollo sustentable.

Apuntó que en México se han dado pasos importantes hacia la promoción de políticas ambientales, sin embargo la corrupción y los grandes intereses económicos y políticos, no han permitido que se logre una política pública permanente que sea respetada y valorada.

En este sentido apuntó también que cada persona desde su trinchera debe cambiar sus hábitos y lograr una nueva mentalidad respecto al cuidado del agua, el entorno, el tratamiento de los desechos entre otros temas que están en la agenda nacional.

Destacó que Aguascalientes es una entidad ejemplo a nivel nacional respecto a sus movimientos en pro del medio ambiente, destacando el desarrollo que se ha dado en materia de tratamiento de desechos sólidos, así como la cultura del reuso y reciclaje.

En entrevista previa a su conferencia mencionó también que la Universidad Autónoma es un ejemplo por las políticas ambientales que se han implementado en su interior y exhortó a los jóvenes a continuar este movimiento social que permitirá a nuestro país tener mejores perspectivas de desarrollo a futuro.

